

Takfirismo contra el Islam real

Por Sa'dollah Zarei

El takfirismo y terrorismo son la cobarde reacción de los enemigos del Islam ante el progreso llamativo y asombroso del mundo musulmán y los movimientos de resistencia, por lo tanto carecen de raíces y ramas fuertes.

El Congreso Internacional sobre los Movimientos Extremistas y Takfiríes desde el punto de vista de los Ulemas Islámicos arrancó el pasado domingo en la ciudad iraní de Qom, con la participación de unos mil eruditos musulmanes desde varios países islámicos, con la presidencia de dos prominentes jurisconsultos religiosos iraníes, los ayatolás MakaremShirazi y Sobhani, lo que aumenta de manera considerable la importancia de este evento.

Hoy día, el terrorismo y el takfirismo, que ambos tiene una misma raíz, se han convertido en asuntos de suma importancia para el mundo islámico, ya que tratan de dañar tanto la imagen del Islam como la posición de los países islámicos ante la arrogancia internacional. El referido congreso tiene la importante misión de abordar estos flagelos existentes en el mundo musulmán. Es este contexto, merecen mencionar algunos puntos clave:

1) El takfirismo y terrorismo son la cobarde reacción de los enemigos del Islam ante el progreso llamativo y asombroso del mundo musulmán y los movimientos de resistencia, por lo tanto carecen de raíces y ramas fuertes y como consecuencia, según las declaraciones del Líder Supremo de la Revolución Islámica de Irán, el ayatolá SeyedAli Jamenei, en pasado mes de mayo, no pueden considerarse el asunto más importante del mundo islámico. Los musulmanes y el frente de Resistencia en los últimos años han obtenido logros considerables, lo que intimidó a Estados Unidos y sus aliados regionales: 1. En el año 2003, Irak fue invadido por EE.UU. y en 2005, es decir, dos años más tarde, logró un gobierno con tendencias antiestadounidenses y aliado de Irán, que 4 años más tarde obligó a las fuerzas norteamericanas a retirarse del país. Este suceso increíble ha generado preguntas fundamentales para los analistas políticos. Ellos preguntan que cómo Irán logró convertir a un país enemigo y ocupado por Estados Unidos en un país libre, hermano y aliado sin ningún gasto ni bajas. 2. El movimiento chií Ansarolá fue creado en Yemen en el año 2003 por un grupo pequeño de cientos de personas, sin embargo, en el año 2009 se convirtió en la corriente social, política y militar más importante de Yemen, de manera que sus combatientes durante su última guerra que terminó en el año 2010, consiguieron derrotar al mismo tiempo a los ejércitos de Yemen, Arabia Saudí y Jordania. Hoy día, este movimiento que un día era conocido como Houthis, una aldea al sur de Saná, capital yemení, son apoyados por miles de chiíes y suníes en el país árabe y se consideran el grupo más influyente de Yemen. Ansarolá ahora cuenta con al menos 10 millones de simpatizantes chiíes y suníes y decenas de combatientes entrenados en Yemen. El movimiento Ansarolá, desde su levantamiento en el año 2003, no ha supuesto amenaza alguna contra los ciudadanos yemeníes y han conseguido sus victorias mediante una revolución popular y pacífica. Los acontecimientos en Yemen han sorprendido a todos los actores regionales, sobre todo el régimen de Al Saud, que siente una gran preocupación. Hace casi un mes, una de las

autoridades saudíes de alto rango, durante un encuentro con el emir de Kuwait, afirmó que "Irán para contrarrestar a Israel creó el Movimiento de Resistencia Islámica de El Líbano (Hezbollah) y para contrarrestar a Arabia Saudí formó el movimiento de Ansarolá en Yemen".

Es evidente que el Occidente y sus aliados se preocupan mucho por las evoluciones actuales en la región. Ellos están en busca de una solución para controlar y frenar el desarrollo de la resistencia en los campos políticos, sociales y de seguridad. De hecho, el Occidente y sus aliados crearon al grupo takfirí EIIL (Daesh, en árabe) para realizar este objetivo.

2) Uno de los objetivos de creación de los grupos takfiris es utilizarlos como un gran desafío contra ulemas musulmanes. Aunque el takfirismo proviene de las ideologías no islámicas, sobre todo el cristianismo radical, se ha convertido en un tema religioso. Entonces, el principal objetivo de la excomunión religiosa son todos los eruditos religiosos y se puede decir que los eruditos sunitas están en peligro más que los chiees porque los grupos terroristas se crean en las sociedades sunitas y entonces los eruditos sunitas deben revelar las realidades y desempeñar los papeles principales para enfrentarse a la excomunión y los takfiris. En este campo, indicamos un ejemplo. En Siria, Sheij Said Ramadan al-Buti, uno de los eruditos más reconocidos del sunismo hanafí, el ulema más famoso en todo el territorio sirio y el autor de más de cuarenta libros religiosos perdió la vida junto a más de cuarenta de sus alumnos durante un atentado en la mezquita principal de Damasco, capital siria. Quien llevó a cabo este ataque con bomba fue uno de sus alumnos engañados por el grupo terrorista Frente Al-Nusra, afiliado a Al-Qaeda. Durante los interrogatorios, el atacante dijo: "Sheij Ramadan al-Buti no nos había hecho ningún mal, pero su muerte estaba a nuestra favor". El takfirismo tiene como objetivo acabar con los grandes ulemas religiosos para allanar el camino hacia el establecimiento de un régimen que esté conforme con los estándares de las organizaciones patrocinadoras del terrorismo.

Entretanto, los líderes religiosos deben seguir las enseñanzas islámicas, según las cuales: "cuando surgen las intrigas y conspiraciones y se hace cada vez más difícil distinguir entre la verdad y lo falso, los ulemas tienen que esclarecer la realidad mediante discursos y revelaciones". Estos ulemas tienen el deber de iniciar una campaña contra los enemigos principales del islam y los musulmanes, quienes son responsables de la creación y el fortalecimiento de los grupos takfiríes, ya que son la raíz de los problemas que sufren los musulmanes. Por otra parte, en esta campaña hay que aprovechar los métodos propagandísticos más influyentes del día y priorizar la batalla contra Estados Unidos y el Occidente en los países islámicos y advertir a la comunidad musulmana de las amenazas del imperialismo norteamericano. En este contexto, hay que tener en cuenta que EE.UU. con la formación del EIIL, trató de sustituir el odio hacia Washington por el odio hacia tales bandas extremistas, por lo que para contrarrestar la amenaza del EIIL, no hay otra manera que unirse a la lucha contra EE.UU.

3) El EIIL y otros grupos takfiris se han creado para detener el desarrollo de los musulmanes en el mundo. Daesh intenta generar diferencias entre la "religión" y las "normas islámicas". Es decir, el objetivo principal de este grupo terrorista es derrocar al gobierno islámico, entonces trata de crear diferencias entre los dichos casos a fin de impedir el triunfo de musulmanes y el fracaso de takfiris. La causa de los éxitos de la revolución islámica y el sistema islámico es la unidad entre las normas

religiosas y razonables. Por lo tanto, los enemigos pueden derrotar un gobierno islámico a través de crear diferencias entre estas normas.

El grupo terrorista EIIL alega que sus normas radicales son los mismos “principios islámicos” e intenta perjudicar al islam real a través de matar a personas indefensas. Las normas del frente de Resistencia y la República Islámica representan el islam real al mundo y los grandes musulmanes, como HoyribnAdi, son símbolos de la civilización islámica. Entonces, se puede decir que la mayoría del mundo conoce el islam real y los takfiris intentan perjudicar a esta religión sagrada. El otro importante asunto es el enfrentamiento con el Occidente y el sionismo. Este asunto es uno de los objetivos del frente de Resistencia y todo el mundo islámico lo sabe. Hoy en día, se puede ver claramente el odio del mundo islámico a la mayoría de posturas y actividades occidentales. Especialmente se puede ver este odio entre los sunitas más que los chiíes porque la mayoría de las comunidades sunitas en el mundo han sufrido la hegemonía del Occidente y los regímenes títeres durante 200 años.

Desde 1820 hasta 1947, Pakistán fue ocupado por el Reino Unido durante 127 años. Desde 1820 hasta 1948, Palestina fue ocupado por el Reino Unido y desde 1948 hasta ahora ha sido ocupado por el régimen sionista. Además Siria, Irak, El Líbano, Libia, Argelia y otros países sufren la hegemonía occidental. Se puede decir que EE.UU. bien sabe las reacciones de los países musulmanes ante las actividades imperialistas del Occidente y alega que no hay ninguna relación entre sus objetivos y las brutalidades del grupo terrorista EIIL. Pero, los países musulmanes bien saben que Daesh es un títere de los extremistas estadounidenses y occidentales y también es apoyado por Turquía y Arabia Saudí, los países afiliado al Occidente.

Fuente: <http://www.asipress.ir>
www.islamorient.com